

## Inhalt

Archäologiepreis Baden-Württemberg 2002 (Hauptpreis) an Dr. Horst Stöckl, Eichstetten a. Kaiserstuhl . . . . .	3
<i>H. Stöckl und E. Westermann</i>	
Bandkeramik und Hinkelstein im nördlichen Kaiserstuhlvorland . . . . .	5
<i>J. Drauschke</i>	
Neue Siedlungsbefunde des Alt- und Mittelneolithikums und der mittleren Bronzezeit vom „Fronhofbuck“ in Riegel a. K. . . . .	20
<i>R. Dehn</i>	
Der keltische Goldmünzschatz von Riegel . . . . .	29
<i>P. Mayer-Reppert</i>	
Das römische Mithräum „Beim Kloster“ in Riegel am Kaiserstuhl . . . . .	33
<i>G. Weber-Jenisch</i>	
Der nördliche Breisgau in römischer Zeit . . . . .	43
<i>G. Fingerlin</i>	
Archäologische Anmerkungen zu einigen ungewöhnlichen Funden aus dem großen Reihengräberfeld von Sasbach am Kaiserstuhl . . . . .	57
<i>B. Jenisch</i>	
Das nördliche Vorland des Kaiserstuhls im Hoch- und Spätmittelalter – Archäologische Zeugnisse zur Ausbildung einer Siedlungslandschaft . . . . .	72
<i>M. Gutjahr</i>	
Eine gusseiserne Ofenplatte von der Burgruine Lichteneck . . . . .	89
<i>N. Krohn</i>	
„Ja so warn’s die alten Rittersleut“ – Die Arbeitsgruppe Freiburg zu Gast auf Burg Lichteneck („Sommeraktion“ 2002) . . . . .	96